

2631



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

Pratteln, November 2009

Postulat

Erdgas betriebene Fahrzeuge in der Gemeindeverwaltung Pratteln

Erdgas als Treibstoff für Verbrennungsmotoren ist die sauberste Energieform, die zurzeit in Serienfahrzeugen Marktreife erreicht hat. Bei der Verbrennung entstehen nahezu keine Schadstoffe. Wird anstatt Erdgas Biogas aus Grüngutvergärungsanlagen als Motorentreibstoff verwendet, ist dieser Brennstoff sogar CO₂-neutral.
Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten:

Welche Fahrzeuge der gemeindeeigenen Flotte können durch Erdgas (CNG) betriebene Fahrzeuge ersetzt werden?

Ab wann können die Betriebe der Gemeinde mit diesen umweltfreundlichen Fahrzeugen ausgerüstet werden?

Geeignete Standorte für CNG-Tankstellen in der Gemeinde zu prüfen, damit die Fahrzeuge ohne lange Anfahrtswege betankt werden könne. Diese Tankstellen sollen möglichst auch für private Personen nutzbar sein.

Hat die Gemeinde bei Erdgaslieferanten schon Interesse angemeldet, solche Tankstellen in Pratteln einzurichten?

Für die Sozialdemokratische Partei Pratteln
Thomas Vogelsperger